

# 平窪の学舎

## 大切な命を失わないために！ 「救急知識(AED)講習会」を実施



プール開きを前に、6月2日(金)、本校職員による「救急知識(AED)講習会」を行いました。これは、プールでの事故をはじめ、様々な事故や病気等により、児童の意識がなくなったり、呼吸が停止したり、心臓に異変が生じたりした場合に、迅速かつ的確に、処置を行うための研修です。



要救護者発見から救急隊員が到着するまでの間に、救命に有効な行動とその手順やAEDの使い方等について、平消防署の方々から、丁寧な実技指導を受けました。事故等が起こらないように未然防止に努めるとともに、万一起こってしまった場合には、適切に対処できるようにします。



## 奉仕作業第一弾(プール清掃)。 ありがとうございました！！



6月3日(土)にPTA奉仕作業を行いました。いろいろと都合のある中、13時から、6学年保護者の皆様、PTA役員の方々、教職員で、プール清掃を行いました。おかげさまで、とてもきれいになりました。子どもたちが、安心してプールでの学習に取り組める環境が整いました。ありがとうございました。



安心してプールでの学習に取り組める環境が整いました。ありがとうございました。